

Trachtler bei Musik und Gesang

September-Gaustammtisch im Gasthaus Kollmer in Raindorf
war überaus gut besucht



Wer ein eingefleischter Trachtler beim Bayerischen Waldgau ist, dem dürfte der Gaustammtisch bereits ein Begriff sein. Mehrmals im Jahr treffen sich die Vereine des Bayerischen Waldgaues, welcher sich von Tittling bis Schafberg und Bayerisch Eisenstein bis Hunderdorf erstreckt, zum gemütlichen Beisammensein in den verschiedenen Vereinslokalen der Trachtenvereine. Dieses Mal waren die Plattnstoana Raindarf (gegründet 1963, aktuell 216 aktive und passive Mitglieder) Ausrichter der Veranstaltung.



Im Gasthaus Kollmer in Raindorf versammelten sich rund 50 Trachtler. Gekommen waren Abordnungen der Trachtenvereine aus Kirchberg, Bischofsmais, Schönberg, Neuschönau, Spiegelau, Patersdorf, Regen, Ruhmannsfelden, Ottenzell, Lam, Kollnburg und Arrach. Außerdem war eine Abordnung der Gau- und Gaujugendvorstandschaft zugegen.



Musikalisch umrahmt wurde der Abend von den drei Musikgruppen „Familienmusik Penn“ (Astrid und Hannah Penn, beide Jugendleiterinnen der Plattnstoana), „Geschwister Binder“ (Christoph und Carolin Binder) sowie den „Woidherz-Musikanten“ (Daniela Sitzberger, 2. Schriftführerin der Plattnstoana, Gerlinde Strasser, Marion Wittenzellner und Bianca Zaglauer).

Nach einem gemeinsamen Willkommensstück hieß Maximilian Rothkopf, der Vorsitzende der Plattnstoana, die Gäste aus Nah und Fern willkommen und wünschte ein paar zünftige Stunden. Besonders begrüßte er Gauvorsitzenden Andreas Tax, Bürgermeister Robert Muhr und die Ehrenmitglieder des Vereins Max Friedrich und Astrid Penn. Auch Andreas Tax begrüßte die fröhliche Runde. Er freute sich sehr, in Raindorf Guest zu sein. Besonders hob er das Gauehrenmitglied Hilde Herzog aus Spiegelau hervor, welche trotz ihres Alters ihren Verein und den Gau noch tatkräftig unterstützt und an unzähligen Veranstaltungen, auch vereinsübergreifend, teilnimmt.



In seinem Grußwort erwähnte Bürgermeister Robert Muhr, dass er stolz sei auf die beiden rührigen Trachtenvereine in seiner Gemeinde. Letztes Jahr waren die Trachtler im Amthof in Kirchberg zu Gast und heuer im Ortsteil Raindorf. Er freute sich, dass es in seiner Gemeinde noch solche Veranstaltungen gibt und die Traditionen weitergeführt werden.



Neben der Geselligkeit in den folgenden Stunden wurde natürlich viel gesungen und musiziert, so wie es bei den Trachtlern üblich ist. Lena Rothkopf verlas ein jahreszeitlich passendes Gedicht vom kommenden Herbst. Wirt Gerd Kollmer hatte leckere Brotzeiten vorbereitet und auch der Durst wurde entsprechend gefüllt. Die Damen des Vereins hielten leckeren Kuchen und Küchl bereit.

(Bericht: Lena Rothkopf, Bilder: Regina Pfeffer)